

„Die Aula und die Sanitäranlagen sind nach dem Entwurf des Architekturbüro Hettwer abzureißen und durch einen Neubau zu ersetzen. Im Zuge des Neubaus ist ein direkter Zugang von der Aula zum Schulgarten im Innenhof zu schaffen. Des Weiteren ist der Eingang zur Mietwohnung in einen Klassenraum zu verlegen. Die freiwerdende Fläche ist der Aula zuzuschlagen. Die Grundfläche der Aula ist Richtung Schulhof bis zur äußeren Gebäudekante des nördlichen Flügels zu verlängern.

Auf die Realisierung von zusätzlichen Räumlichkeiten im Bereich einer Empore wird verzichtet. Das Architekturbüro Hettwer wird beauftragt, die Entwurfsplanung fertigzustellen. Die Ergebnisse dieser Planungen sollen mit in die energetische Bewertung der Grundschule Kettenkamp einfließen.

Die Verwaltung wird beauftragt, die benötigten Mittel in Höhe von 630.000,00 € im Haushalt 2015 bereitzustellen.“